

Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Kegiatan TMMD ke-109 di Pandeglang

Ayu Amalia - BANTEN.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 22, 2020 - 13:17



PANDEGLANG - Kepolisian Daerah Banten menghadiri pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-109 Kodim 0601 Pandeglang di Pendopo Bupati Kabupaten Pandeglang, Selasa (22/09/2020) pukul 09.00 wib.

Turut hadir dalam acara tersebut Bupati Pandeglang, Waka polres Pandeglang, Kasi Ter 064/MY, Dandim 0601 Pandeglang, Danyonif 320, Dandenspom III/4 Serang, Kepala Kejaksaan Kab. Pandeglang, Ketua Pengadilan Negeri Kab. Pandeglang, unsur Muspika dan undangan lainnya.

Kapolda Banten Irjen Pol Drs. Fiandar yang diwakili oleh Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dwi Yanto Nugroho mengatakan bahwa TMMD bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Ya, tadi kami mendengarkan paparan tentang rencana pelaksanaan kegiatan TMMD ke-109 TA. 2020 yang akan di laksanakan di wilayah Desa Patia, Desa Babakan Keusik dan Desa Pasir Gadung Kecamatan Patia Kabupaten Pandeglang," kata Dwi Yanto Nugroho.

Dwi Yanto Nugroho juga mengatakan bahwa kegiatan TMMD tersebut merupakan upaya percepatan pembangunan perdesaan, maka dengan TMMD ini diharapkan terlaksana pemerataan pembangunan infrastruktur perdesaan, sehingga dapat mewujudkan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

"Dengan adanya TMMD ini diharapkan dapat mendorong percepatan pembangunan yang di laksanakan Pemda untuk terciptanya gerak juang yang tangguh di wilayah dengan kegiatan membangun akomodasi jalan sebagai bentuk pemerataan pembangunan daerah dengan membuka akses jalan di sektor Kab. Pandeglang," terang Dwi Yanto Nugroho.

Dwi Yanto Nugroho juga menyampaikan bahwa Polri mendukung kegiatan TMMD yang diselenggarakan oleh TNI.

"Kami dari Polri mendukung kegiatan TMMD ke-109 yang diselenggarakan oleh Kodim 0601 Pandeglang, seperti yang sudah dilakukan di Serang dan Cilegon. Dan ini juga sebagai wujud sinergitas antara TNI dan Polri," ucap Dwi Yanto Nugroho.

Dalam kesempatan tersebut, Dansat Brimob Banten, Bupati Pandeglang dan Dandim 0601/Pandeglang juga memberikan paket sembako yang diberikan secara simbolis kepada 5 orang perwakilan masyarakat. (Ayu)

